

Se Agudiza la Crisis en el Fútbol de Argentina

BUENOS AIRES, 13 de mayo. (Latín)—Un potencial conflicto con los jugadores y la falta de definición oficial sobre la reciente huelga de árbitros agudizaron hoy la crisis que desde la semana pasada atraviesa el fútbol argentino.

Los árbitros pusieron punto final el domingo a medianoche a una huelga que habían decretado "en repudio" por la agresión y detención de que fue objeto el juez Jorge Alvarez una

semana antes en la ciudad de Rosario, y obligaron a postergar la vigesimaprimer fecha del campeonato de primera división (metropolitano).

Las autoridades de la Asociación de Fútbol Argentino (AFA) aguardan una definición del Ministerio de Trabajo, que había intimado a los árbitros a levantar la medida, sobre el carácter que dará a la huelga. Los jueces insinuaron que de no aceptarse sus razones, podrían prolongar el paro.

Por el momento, la AFA ordenó que la fecha se juegue el próximo domingo y no mañana como en principio se había previsto, permaneciendo a la expectativa de lo que resuelva el Ministerio de Trabajo.

Pero, al mismo tiempo, la AFA aparece enfrentar ahora el embate de los futbolistas profesionales que exigen una pronta definición a sus demandas de tipo gremial.

Los jugadores, a través del ente Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA), dijeron que la AFA "no quiere reconocer los derechos otorgados por el estatuto del futbolista profesional", que ubica como "trabajadores con relación de dependencia", según informaron en reunión de prensa.

Los jugadores explicaron que la AFA "pretende desconocer el anteproyecto de convenio de trabajo presentado recientemente" y remplazarlo por otro que no contempla sus intereses.

Afirmaron que "la AFA ni siquiera ha estudiado nuestro proyecto", y puntualizaron que la entidad "al parecer no quiere encuadrar dentro de la categoría de artistas y no de trabajadores".